

Saldáin 18. Enero. 1.969

Querido Pedro: recibi tu envío, y excuse decíste la alegría que me dió ver la primera publicación de mi villa romana, y el entusiasta plante. Fue mi mejor regalo de Navidad.

Te envío una copia que me ha hecho mi amigo el arquitecto con algunas pequeñas variantes (una de ellas real hecha, tomas el anfiteatro NE, cuya hexadra la tenemos fuerte de terraduros, y es semicircular). Esto hecha sobre tu plano.

Estuve viendo en Madrid al Sr. Falcón, en el Ministerio de Educacion, pues es muy amigable con paciente mío, y me indicó que le enviase una petición de subvención, intercediendo por ti. Si haces el favor, me haces, ademas del informe, la petición misma, pues yo no sé lo que se hace. Supongo que la petición estuvo dirigida al Director General de Bellas Artes, y te pediré para ayuda de las obras, o algo así. Enviamos a Saldáin para que lo firmen. Yo te la envío desde aquí al citado Sr. Falcón.

Me he comprado unos libros muy gordos de una tal Soa. Metzgeritz, sobre terro tipología hispánica. Ya si son preciosos. Refulsa que tengo la tomo Ritterlinq 8, la Dragendorff 44, la 35 y otras ya no me acuerdo. ¡que cosa, qué más iba a decirte! que antes de un año iba a saber lo que eran estas palabras tan raras!

Te mando una foto tralía (muy mala) de los trozos de calzamientos. Como verás como  
están muy completos (el Nitterling 8), pero es bastante pequeño.

Fui a Mérida, me presenté a Pandorval, que entre otros atentados conmigo, y más ade-  
más de darme una verdadera lección teórica sobre arranque y traslado de mimbres, que  
dávamos en que cuando empieza él a arrancarlos en fábrica, me avisaron para que le  
mande yo desde aquí un par de clícos estabilizados que aprendan practicando.

Al hablar sobre la limpieza, que es indispensable para el arranque, me ~~dijo~~  
aconsejó que los del cubreto, con precaución, expusieran los a la helada por partes,  
para que luego saltando ese capa de caliza que les cubre. Esto hice él en Mérida, pero  
al decirle yo que de las heladas de Mérida a las de Saldaña va mucha diferencia,  
me dijo que lo podía hacer con precaución, y en el momento de ver que esa parte excepto  
no a saltarse, le volvió a cubrir y descubrir otra. En fin, espero tu contestación, y  
si esta idea te parece buena los iré del cubreto de ese forma (lo poco que tengo sin  
tierra, es decir, los dos trozos de penitito).

Como ver, si jo tan ilusionado con los mimbres como el día que los descubri, y  
mi viaje a Mérida me ha dado la alegría de ver que los van a poder considerar  
mimbres, es decir, que aunque sea del país, es cosa a nuestro alcance.

Yer es que habe más. Recuerdos a Mercedes y al pue y un abrazo de 